



La polémica ha surgido de nuevo llenando las páginas de los periódicos: ¿Fue Pérez de Tudela el verdadero descubridor de América? Y como siempre, unos le defienden con fanatismo y otros le atacan despiadadamente.

De todos es sabido que el gran escalador, vencidos todos los picos de la Península se lanzó a la aventura de descubrir nuevos continentes para domeñar sus cumbres inaccesibles, y en solitario se marchó hacia América. Pero ocurrió lo de siempre: César Pérez de Tudela, que pagaba los gastos del viaje mitad de su bolsillo, mitad con la aportación de una fábrica de carabelas de las que hizo propaganda entre los indios, como no estaba federado, a pesar de llegar el primero permaneció en el anonimato por no conse-

ENIGMAS HISTORICOS

¿DESCUBRIO AMERICA PEREZ DE TUDELA?

guir publicar en exclusiva su diario del descubrimiento.

Y Cristóbal Colón, que el muy vivo no había roto el carnet de la Federación Española de Descubrimientos, que llevaba una subvención oficial en joyas de la reina para gastos de representación, que la expedición acudía a hacer las Américas bajo el patrocinio del Instituto de Cultura Hispánica, se llevó todos los honores.

¿Pero cómo consiguió el genovés que Pérez de Tudela pasara inadvertido? Pues muy sencillo: eliminando la única prueba de la presencia del montañero en aquellas latitudes, el libro de América, un libro que estaba guardado en la costa para que todos los osados navegantes que a ella arribaran estamparan su firma. Sin embargo ahora se va a hacer justicia, porque se ha encontrado en el archivo de Indias el legítimo y verdadero libro de América en el que aparecen los nombres de Leif Ericson, César Pérez de Tudela y Cristóbal Colón, por este orden, lo que manifiesta claramente que tras el vikingo y el montañero llegó Colón, ya sin pena ni tanta gloria como se le ha dado. ■ CALVINO DE CARINENA.

TITULARES

UNA MULA CORNEA A UN TORO DE LIDIA CON UN CUERNO DEL CUÑADO DE ESTE

DESCUBREN UN GALEON HUNDIDO EN 1762, LO PONEN A FLOTE Y SE VUELVE A HUNDIR LENTAMENTE ACTO SEGUIDO

INAUGURADO UN HOTEL PARA ENANOS EN LAS RIAS BAJAS

DIMITE UN CESADO